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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 24 GENNAIO 2018 

N. 2/18 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18.00 di mercoledì 24 

gennaio 2018 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n.1/18 del 10.01.2018 

2. Movimento iscritti (Parlante) 

3. Approvazione Regolamento Generale e di organizzazione degli uffici e dei 

servizi dell’Ordine 

4. Aggiornamento Commissioni Ordine (Penati) 

   4.bis. Nomina RPCT dell’Ordine 

5. Suggerimento rappresentanti OIM nelle commissioni CROIL 

6. Discussione obiettivi Consiglio 

6.bis. Liquidazione Parcelle (Coffano) 

7. Rinnovo contratto Dott. Edoardo Caprino 

8. Aggiornamento CpD – Delibera eventi formativi programmati e assegnazione 

CFP 

9. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Giovanni Contini, Silvia Fagioli, Bruno Finzi, Giambattista 

Gruosso, Davide Luraschi, Maria Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, 

Daniele Roderi.  

Assenti giustificati: Franco Baretich, Silvio Bosetti, Ambrogio Girotti, Enrico Mariani, 
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Maurizio Vannucchi,  

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Maria Gabriella Parlante  

1. APPROVAZIONE VERBALE N.1/18 DEL 10.01.2018  

Il verbale viene approvato con una modifica ai punti 3-4 approvati, seduta stante. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) – Del.01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 26 

- Provenienti da altro Ordine: n. 9 

- Reiscritti: n. 3 

Cancellazioni:  

- Dimissioni n. 22 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 3 

- Deceduti n. / 

- Sospesi n. / 

Il bilancio chiude in positivo di + 13 iscritti 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11596 (di cui n. 285 per la sez. B) + 2 Società di 

professionisti.  

Il Consiglio approva. 

3. APPROVAZIONE REGOLAMENTO GENERALE E DI ORGANIZZAZIONE DEGLI 

UFFICI E DEI SERVIZI DELL’ORDINE – Del.02 

Il Regolamento è approvato con la sola modifica al punto 4.15 – Nomine, 2 capoverso: 

Sono prioritariamente indicati…… 

Il Consiglio approva seduta stante.  

4BIS. NOMINA RPCT DELL’ORDINE – DEL.03 
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Il Presidente comunica che il Consigliere Roderi ha dato la sua disponibilità a ricoprire 

l’incarico di RPCT.  

Il Consiglio delibera quindi la nomina del Daniele Roderi quale RPCT dell’Ordine. 

 (Letto e approvato seduta stante)    

7. RINNOVO CONTRATTO DOTT. EDOARDO CAPRINO – Del.04 

Il Direttore fa presente che è scaduto il 14 gennaio u.s. il contratto in essere, per il 

“Servizio di Pubbliche Relazioni e Comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Milano”. 

Tale servizio, a seguito di gara, era stato aggiudicato a Edoardo Caprino per euro 

30.150,00/anno; il capitolato di gara prevedeva la facoltà per l’Ordine di rinnovare il 

contratto per le medesime prestazioni fino a ulteriori 12 mesi, alle condizioni economiche 

derivanti dall’offerta, rapportate al numero di mesi di rinnovo. 

Il Consiglio, 

viste le attività condotte dal professionista Edoardo Caprino nei due anni trascorsi,  

vista la necessità di assicurare il servizio per la promozione delle attività dell’Ordine presso 

gli iscritti, Enti e cittadini,  

delibera 

di avvalersi della facoltà di cui all’articolo 6 del Capitolato speciale di gara (ALLEGATO 1 

“Patti e Condizioni” al prot. 132267), parte integrante del contratto, e pertanto di rinnovare 

il contratto con Edoardo Caprino per 12 mesi alle medesime condizioni. 

(Letto approvato seduta stante) 

4. AGGIORNAMENTO COMMISSIONI ORDINE (PENATI) . Del.05 

Penati comunica che l’ing. Motta della Commissione Protezione Civile ha trasmesso 

l’elenco dei membri della Commissione Protezione Civile. 

Il Past President della Commissione Nanotecnologie Alberto Cigada, prossimo alla 
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pensione, ha segnalato l’interesse che la Commissione venga riconfermata e ha indicato 

come presidente Luigi De Nardo, segretario della precedente Commissione.  

Finzi comunica che il presidente della Commissione Sicurezza Franco Luraschi ha 

trasmesso a rettifica di quanto inviato precedentemente l’elenco dei componenti della 

sottocommissione Sicurezza Antincendio. Davide Luraschi chiede di partecipare alla 

Commissione come invitato e come rappresentante di FareRete.  

Per quanto riguarda invece la sottocommissione 81/08 suddivisa in due aree tematiche 

Cantieri e Luoghi di Lavoro, Luraschi comunica al Consiglio che, essendo esiguo il numero 

dei colleghi presenti nella precedente Commissione Sicurezza Cantieri, ritiene opportuno 

accorpare gli stessi in un’unica  Sottocommissione che raccolga le due aree tematiche 

Cantieri e Luoghi di lavoro, affidandone il coordinamento al collega Fabio Gavino.  

Il Consiglio approva 

Gruppo Giovani: e’ in corso di costituzione. 

Interviene quindi Davide Luraschi che segnala al Consiglio l’attività svolta per 

l’ampliamento delle convenzioni per gli iscritti. E’ stato stilato un testo di convenzione tipo. 

Sono state raccolte alcune proposte di convenzioni.  

Si ritiene ora opportuno costituire un gruppo di lavoro per l’analisi e l’eventuale 

accoglimento delle proposte ricevute. 

Il Consiglio concorda con quanto proposto da Luraschi. 

6. DISCUSSIONE OBIETTIVI CONSIGLIO 

Viene deciso che il testo degli obiettivi del Consiglio, letto ai Presidenti di Commissione nel 

corso della riunione del 15 gennaio u.s. di FareRete, venga inviato ai Presidenti stessi con 

l’intenzione di svilupparlo e declinarlo con le commissioni. 

6.BIS. LIQUIDAZIONE PARCELLE (COFFANO) Del.06 

Il collega Coffano relaziona sulle seguenti parcelle per le quali propone la liquidazione 
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integrale: 

n. 21385   – redazione di certificazioni APE  

n. 21386   – consulenza informatica per un professionista 

Il Consiglio approva 

5. SUGGERIMENTO RAPPRESENTANTI OIM NELLE COMMISSIONI CROIL 

Viene ritrasmesso ai Consiglieri la documentazione relativa alle Commissioni CROIL.Il 

Presidente invita i consiglieri a trasmettere le loro proposte di nominativi entro lunedi’ 29 

gennaio p.v. 

PUNTO 8 - AGGIORNAMENTO CpD- DELIBERA: EVENTI FORMATIVI PROGRAMMATI 

E ASSEGNAZIONE CFP – Del.07  

Battistoni riferisce al Consiglio in merito allo Stato di avanzamento lavori del CPD e 

consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai 

Consiglieri, relativi alle riunioni del CpD del 17 e 24 gennaio 2018, a cui sono stati 

riconosciuti CFP come dettagliato. 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 

8. VARIE ED EVENTUALI 

Il Presidente comunica che il 19 e 20 u.s si è svolta a Roma l’Assemblea dei Presidenti: 

Argomenti principali:  

• Presentazione della tempistica relativa alle nuove norme NTC (circolare applicativa 

fine marzo). 

 Nostra proposta: creazione di un tavolo permanente NTC. 
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• Modifica DPR. 380/01 entro giugno: creazione tavolo tecnico (Guzzoni e Finzi) 

coordinato da Cardinale. 

• Presentazione del bilancio 2017 del CNI.e della sua Fondazione (non è cambiata la 

quota richiesta per ogni singolo iscritto 25 euro mentre gli introiti per la formazione 

hanno raggiunto 950.000 euro per l’accreditamento provider e diritti di segreteria; 

Finzi ha richiesto che qualcosa ritorni agli Ordini) 

• Finzi ha esposto osservazioni sulle recenti Linee di Indirizzo TESTO UNICO 2018 

sull’aggiornamento professionale 

E’ pronta una circolare per gli iscritti per la quota di iscrizione e le modalita’ di pagamento e 

una circolare separata relativa all’aggiornamento professionale. 

 Entrambe saranno inviate entro fine mese. 

Penati comunica che il presidente Commissione Urbanistica, Masella ha fatto notare che 

esistono eventi organizzati dall’Assessore Maran del Comune di Milano, ai quali OIM non è 

invitato e gradirebbe poter creare un contatto. A tale scopo chiede autorizzazione ai sensi 

del nuovo Regolamento.  

Il Consiglio autorizza tale contatto. 

La seduta è tolta alle ore 20:10. 

Prossima riunione di Consiglio: 7 febbraio 2018 alle ore 18.00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO    IL PRESIDENTE 

    (Maria Gabriella Parlante)       (Bruno Finzi) 


